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[Vortrag]

Pushing the Boundaries 

Technologie ist in unserer digitalisierten Welt viel zu wichtig, um die Deutungshoheit über deren 
Entwicklung und Anwendung den Technologieentwicklern zu überlassen. Davon ist Julian Adenauer, 
Gastprofessor für Interaction and Digital Technologies der weißensee kunsthochschule berlin, 
überzeugt. Es braucht Designer_innen und Künstler_innen, die mit Technologie experimentieren, 
Neues wagen und Altes in Frage stellen. In seiner öffentlichen Vorlesung spricht Julian Adenauer 
über seine eigene Arbeit an der Schnittstelle von Design, Kunst und Technologie und über die von ihm 
gegründete „Retune Platform“. In deutscher Sprache.

DETAILS
Termin: Mittwoch, 13. November 17 Uhr
Ort: Aula, weißensee kunsthochschule berlin, Bühringstraße 20, 13086 Berlin
Gäste willkommen! Eintritt frei.

 
 
 
Pushing the Boundaries
In our digitized world, technology is far too important to leave the interpretative authority over its 
development and use to technology developers. Julian Adenauer, Visiting Professor of Interaction 
and Digital Technologies at weißensee academy of art berlin, is convinced of this. Designers and 
artists who experiment with technology, who dare to venture into unexplored, new territory, and 
who question old, established »truths,« are needed. In his public lecture, Julian Adenauer will speak 
about his own works at the intersection of design, art, and technology, and about the »Retune 
Platform« which he founded. In German. 

Date: Wednesday, November 13, 2019, 5 pm
Venue: Aula, weißensee kunsthochschule berlin, Bühringstraße 20, 13086 Berlin
Guests are welcome! Free entry.
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